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第 864回 教育委員会会議録 

 

日時 令和５年３月１６日（木） 

午後１時３０分から午後２時００分まで 

場所 御殿場市役所５階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 渡邉 直子 

３番 委員 勝又 英和   ４番 委員 長田 光男 

５番 委員 大西 孝明 ６番 委員 杉山 ゆかり 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課図書館長  教育総務課課長補佐  

学校教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

社会教育課副参事  教育総務課副参事  

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主任  

  教育総務課主事  

 

議事 

御教議第７号  個人情報の保護に関する法律等の改正に伴う関係規則の改正

等について 

御教議第８号  御殿場市立小・中学校の通学区域を定める規則の一部を改正

する規則の制定について 

御教議第９号  学校医の委嘱について 

御教議第１０号  令和５年度就学援助について 
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開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会３月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願い

ます。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することに

ご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

５ 番 大西 孝明 委員  と、 

６ 番 杉山 ゆかり 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告  

    

   教育長 

今年度も残りわずかとなりました。本日、公立幼稚園の卒園式が行われ、１８

日には小中学校の卒業式が行われます。久しぶりに来賓をお迎えしての式となり

ます。保護者・在校生・教職員・地域の方と卒業生の門出を祝いたいと思います。

ウイズコロナへと社会全体が舵を切る中、まだまだ予断は許しませんが、子供た

ちの学びが一層充実できるよう学校を支えていきたいと思います。 

明日、原里西幼稚園の閉園式が行われます。長い歴史に幕を閉じるというのは 

寂しいことですが、教育支援センターへと新しい命が吹き込まれます。様々な工

夫をして充実したセンターにしていくことが使命です。 

新図書館等の整備、西中体育館の整備、西学校給食センターの改修等、大型の

事業が着々と進められた１年でした。職員の皆さんの努力に感謝したいと思いま

す。 

 

 

２月１７日 

 

 

記者発表・定例記者会見庁議職員永年動続表彰式 

監査委員辞令交付式 

   教育長 

 

 

 

 

 

 

２月１９日 

３５年表彰(市 6 人・広域５人)  

教育委員会関係該当なし 

２０年表彰(市 1 6 人・広域２人) 

学校給食課 佐藤一哉様 原里幼稚園 宮崎祐美様 

教育総務課 渡邊義人様 

 

ごてんば DONDON 

   教育長 

悪天候の影響もあり来場者は２００人余りでした。４年ぶりの開催でしたが、

生涯教育を進める上で大変意義のある会であることが確認できました。 

 

２月２０日 部長連絡会全国報徳サミット御殿場市大会実行委員会 

   教育長 

第２８回全国報徳サミットが、１１月１１日・１２日に御殿場市で開催されま

す。委員会には長田職務代理者に参加していただいています。 

  

２月２１日 市議会定例会(初日)園長会 

２月２２日 市議会定例会(２日目) 

２月２４日 

２月２７日 

市議会定例会(３日目) 

部長連絡会 
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２月２８日 

 

３月２日 

文部科学大臣優秀教職員表彰伝達式 

富士岡小学校 主幹教諭 溝口雅也教諭 

市校長会 

   教育長 

今年度、最後の校長会でした。次年度の教職員の人事配置について校長に伝達

を行いました。次年度の校内の組織づくりがスタートする時期となります。 

  

３月３日 市議会定例会(４日目) 

３月６日 部長連絡会 市議会定例会(５日目)  

新型コロナ対策本部会 

 教育長 

一般質問   

永井誠一議員「御殿場市の不登校児童生徒への支援について」 

  

３月７日 

３月８日 

市議会定例会(６日目) 園長会 

モルック寄贈式 全国中学校ゴルフ選手権出場市長表敬訪問 

 教育長 

モルック全国大会の大会事務局より、市内小学校へモルックセットを３０セッ

ト寄贈していただきました。市内小学校を代表して高根小４年生が贈呈式に参加

しました。クラブ活動等で活用してもらう予定です。 

全国中学校ゴルフ選手権春季大会に出場する富士岡中生が、市長への表敬訪問

を行いました。 

        富士岡中学校２年 金子未來さん 

  

３月９日 

３月１０日 

３月１３日 

市議会定例会(７日目) 

市議会定例会(８日目) 

部長連絡会西中学校屋内運動場完成報告会 

 教育長 

 現在使われている体育館・格技棟は、私が新採として西中に勤務していた時に

建てられたものです。その頃の建物はこれですべて新しくなり、時の流れに感慨

深いものがあります 

  

３月１６日 定例教育委員会 臨時教育委員会 区長連絡協議会 

静岡県優秀教職員表彰 

御殿場中学校 服部圭吾教諭 
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議事  

 

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

改めましてこんにちは。 

３月も半ばを過ぎまして、日を追うごとに春を実感することができる時期とな

ってきました。 

先程、教育長からもお話がありましたとおり、午前中は幼稚園の卒園式にご出

席いただきまして、誠にありがとうございました。私も玉穂幼稚園の卒園式に出

席をさせていただきまして思わず涙腺が緩んでしまいました。素敵な時間をいた

だき心温まる思いを共有させていただきました。子供達の成長を感じる機会に同

席し、改めて人づくりの大切さを感じたところです。明日は原里西幼稚園の閉園

式、明後日は小中学校の卒業式と連日皆様にはお世話になりますが、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

本日は、４件の議案を上程いたします。ご審議の程、宜しくお願い致します。 

 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第７号  

個人情報の保護に関する法律等の改正に伴う関係規則の改正等につい

て 

    

   教育長 

それでは、御教議第７号「個人情報の保護に関する法律等の改正に伴う関係規

則の改正等について」を議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第７号につきまして、お手元の議案書２ペ

ージと御協議第７号資料１ページをお開きください。 

まず、「１．法改正の概要」ですが、これまで、個人情報保護に関する規律に

ついては、国や地方公共団体等がそれぞれ独自に定めていたため、全国的なデジ

タル化を進めようにも、団体ごとバラバラに定められた個人情報保護規程を全て

満たさなければならず、デジタル化の支障となっておりました。 

そこで、国が新たに個人情報保護に関する全国共通の規律を定めることで、デ

ジタル化を推進しやすくしていこうというものです。 

続きまして、「２ 御殿場市教育委員会の規則制定・改正の経緯及び趣旨」で

すが、本市においては、これまで市長部局で個人情報保護に関する条例や規則を

定め、それを教育委員会で準用することで対応しておりましたが、昨年１２月に

当該条例及び規則が改正されたことから、教育委員会においても新たに規則を定

め運用していくものであります。 

なお、改正前の条例を準用する規定もあることから、当該規定も併せて改正す

るものです。 

最後に、「３ 改正対象規則」ですが、こちらに記載の２件の規則が改正の対

象となります。 

詳細につきましては、３ページ以降に改正文や新旧対照表を添付しております

ので、ご確認ください。 

説明は以上となります。ご審議のほどよろしくお願いします。 

    

   教育長 

 ただいま御教議第７号につきまして内容説明がありました。本案についての質

疑を求めます。 
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   教育長 

 質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認す

ることにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第７号「個人情報の保護に関する法律

等の改正に伴う関係規則の改正等について」を原案どおり承認することに決しま

した。 
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御教議第８号  

御殿場市立小・中学校の通学区域を定める規則の一部を改正する規則

の制定について 

    

   教育長 

それでは、御教議第８号「御殿場市立小・中学校の通学区域を定める規則の一

部を改正する規則の制定について」を議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   学校教育課長 

ただいま議題に挙がりました御教議第８号について説明致します。 

議案書の３ページ及び御教議８号資料をご準備お願いします。資料は１ページ

が改正文、２、３ページが新旧対照表となっております。 

本件につきましては、町屋区の組の変更に伴い、御殿場市立小中学校の通学区

区域を定める規則の別表第１について所要の改正を行うものとなります。 

具体的には、町屋区においてこれまでのアーバンヒルズ１組及び２組がアーバ

ン南組、アーバンヒルズ３組及び４組がアーバン中組、アーバンヒルズ５組及び

６組がアーバン北組にそれぞれ組の名称が変更されましたので、富士岡小学校及

び神山小学校の通学区域となる行政区の組の名称をそれぞれ変更するものです。 

資料にありますとおり、同規則の別表第１普通学級の表において富士岡小学校

及び神山小学校の通学区域欄について、町屋区のかっこ内アーバンヒルズ１組か

ら６組までをアーバン南組、アーバン中組、アーバン北組に変更します。 

なお、組の名称の変更ですので、それぞれの学校の通学区域に変更が生じるも

のではありません。 

説明は以上となります。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

.   教育長 

 ただいま御教議第８号につきまして内容説明がありました。本案についての質

疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認

することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 
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   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第８号「御殿場市立小・中学校の通学

区域を定める規則の一部を改正する規則の制定について」を原案どおり承認する

ことに決しました。 
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御教議第９号  

学校医の委嘱について 

    

   教育長 

それでは、御教議第９号「学校医の委嘱について」を議題といたします。 

    

   学校教育課長 

ただいま議題となりました御教議第９号について説明致します。 

議案書の４ページ及び御教議第９号資料をご覧ください。 

本件につきましては、新たに令和５年４月１日より委嘱する学校医５名の方に

ついて教育委員会の承認を求めるものとなります。 

まず、内科につきましては、御殿場小学校、御殿場南小学校、玉穂幼稚園の学

校歯科医である西田四郎氏が退任となるため後任として、御殿場市医師会より推

薦がありました安田敏男氏と田内守之氏に新たに委嘱するものとなります。 

なお、御殿場小学校と御殿場南小学校については、内科が２人体制となってお

りましたが、近年の児童数減少の傾向を受け医師会とも協議し、御殿場南小学校

については田内氏のみの一人体制に変更してお願いすることになりました。 

次に耳鼻科につきましては、市内小中学校の学校医である斎藤彰治氏の担当校

のうち御殿場小学校、御殿場中学校、富士岡中学校、原里中学校、南中学校につ

いて御殿場市医師会より推薦のありました斎藤弘亮氏に新たに委嘱を行うもので

す。 

最後に歯科医につきましては、朝日小学校の学校医である長島善久氏と岩瀬啓

子氏が退任となるため、駿東歯科医師会より推薦のありました稲葉一嘉氏と吉津

和憲氏に委嘱をお願いするものです。 

なお、長島氏につきましては、退任のご意向を伺い手続きを行っておりました

が、病気療養中であったため先日１３日にご逝去されました。 

説明は以上となります。よろしくご審議のほどお願いいたします。 

    

   教育長 

 ただいま御教議第９号につきまして内容説明がありました。本案についての質

疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認

することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第９号「学校医の委嘱について」を原

案どおり承認することに決しました。 
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御教議第１０号  

令和５年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第１０号「令和５年度就学援助について」を議題といたしま

す。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第１０号につきまして、内容説明をいたし

ます。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第１０号につきまして内容説明がありました。本案についての

質疑を求めます。 

    

   勝又委員 

（質疑） 

    

   教育総務課副参事 

（回答） 

 

   勝又委員 

（質疑） 

    

   教育総務課副参事 

（回答） 

    

   教育長 

 他にご質疑ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案を原案

どおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第１０号「令和５年度就学援助につい

て」を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会３月定例会を閉会

といたします。 

   午後２時００分 閉会 
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会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ５番委員   

    

    

    

    

    

    

 ６番委員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


